

El brandy «Majestad», premia a sus consumidores y amigos

500 pesetas en metálico por un vale que halló en un tapón, don Luis Clupés, propietario del Bar Sport de Caldas de Malavella



Entusiasmo y alegría, predominaron en el acto de entrega del premio de 500 pesetas que le correspondió al propietario del Bar Sport, de Caldas de Malavella. Clientes y amigos de este popular establecimiento, fueron obsequiados con los ricos productos de Bodegas Sancho, para festejar el grato acontecimiento. Todos brindaron por el brandy «Majestad» y amontillado «Fino Caribe», los dos caldos andaluces verdaderos amigos de los deportistas.

En Caldas de Malavella, este hermoso lugar veraniego de nuestra provincia y de donde salen chorros de salud, de sus aguas medicinales para toda España, también sabe degustar otro sabroso líquido llegado de tierras de sol y de alegría.

El pasado domingo día 18 del actual Bodegas Sancho, de Puerto de Santa María, estuvo presente en una fiesta. Una fiesta que se organizó y que resultó alegre y acogedora. Muchos caldenses acudieron a la cita sabedores de que la presencia de los productos de Bodegas Sancho inyectan optimismo y buen humor.

El motivo de tan acogedora reunión fue el premio de cien duros que le correspondió a don Luis Clupés, dueño del popular y acreditado «Bar Sport», situado en el lugar más céntrico de la población y servido por una familia diligente y amable. En una botella de coñac «Majestad», un buen día no lejano, don Luis tuvo la suerte de hallar un vale que decía: «500 pesetas para Vd.» y Agencia Pera, de Gerona, recibió el aviso y con él la entrega al afortunado industrial del premio de los cien duros.

Poco después del mediodía de la citada fecha, comenzaron a destaparse botellas de brandy «Majestad», para obsequiar a clientes y amigos en el Bar Sport, de Caldas y allí la alegría se desbordó por todo el ámbito del local y hasta en la calle y los elogios para los productos de Bodegas Sancho, salieron espontáneamente de los labios de los amigos y clientes del acreditado establecimiento del señor Clupés. Baste registrar la distinta condición social de los asistentes a la fiesta, para darse cuenta de que el brandy «Majestad» y el amontillado «Fino Caribe», cuentan con miles de amigos por doquier. Claro que con más predilección

entre los deportistas, porque saben que el «Majestad», es su mejor amigo.

Uno de los reunidos, Juan Solés, recadero fiel y activo, fue el primero en brindar ante la concurrencia por Bodegas Sancho y sus famosos caldos. Después otro caldense estimado por sus «manitas de plata», para afinar pianos, Andrés Mas, elogió el brandy «Majestad», con palabras que parecían llevar música. Un taxista tan simpático y buen «noi», como es Ramón Expósito, dijo que había oído hablar tan bien del «Majestad» a los viajeros de su «taxi», que desde entonces no podía pasar sin unas copitas diarias. Jaime Mas, discreto pero simpático, que es hijo del celebrado compositor de sardanas señor Mas Ros, coreó con palabras sinceras los brindis de los amigos y Enrique Tauler, el de los camiones, se excedió en alusiones de los productos de Bodegas Sancho y del Bar Sport, por que lo sentía de verdad, según manifestó sin que nadie le solicitara su opinión. Lo mismo hicieron Mateo Fabrellas, de la Fonda Fabrellas de Caldas y hasta el Alguacil municipal señor Camps, con aspecto marcial quiso estar presente para redondear la sana alegría que se disfrutaba en aquellos momentos. Como dato curioso anotaremos que Luis Vendrell, José Vinardell y Joaquín Diumenjó, destacados empleados de los embotellamientos del «Vichy», «San Narciso» y «Malavella», tan íntimamente ligados a las prodigiosas aguas de Caldas, se sintieron atraídos por los sugestivos caldos de Bodegas Sancho y son asiduos consumidores del «Majestad» y «Fino Caribe», de los cuales hicieron razonados elogios, como corresponde a estas sabrosas bebidas andaluzas. ¡Qué contraste, entre el agua de Caldas y el «Majestad»! Sin

embargo, ya lo ven Vdes., hasta los que manejan líquido tan bienhechor, saben que los caldos andaluces son más agradables que otras bebidas aunque las recomiende el médico.

Cuando ya estaba a punto de finalizar la simpática fiesta del «Majestad», don Juan Pera y don Juan Recasens, en nombre de Bodegas Sancho, agradecieron a todos los asistentes a la feliz reunión las demostraciones sinceras de simpatía por los productos de sus representantes. También don Luis Clupés, su esposa doña Mercedes y sus hijos Juan y la agraciadísima y simpática María, que es la alegría del Bar, hicieron repetidas demostraciones de afecto para Bodegas Sancho; por sus buenos productos que constituyen una atracción positiva de su numerosa clientela y de la prodigalidad de las botellas que ofrecen valiosos premios en metálico.

Nos limitaremos a citar por último ya que sería casi interminable la lista de testimonios de afecto para el «Majestad», la asistencia de la joven María Teresa Teixidor, amiga de los dueños del Bar, que estuvo presente y colaboró con simpatía en los brindis ofrecidos a los productos Sancho.

En el Bar Sport, de Caldas, como en todos los demás lugares en donde los productos de Bodegas Sancho son degustados, queda patente muestra de camaradería entre los simpáticos del brandy «Majestad» y amontillado «Fino Caribe». Los afables clientes del «Sport» saben apreciar el buen trato de este establecimiento, que ha sabido acreditarse sirviendo al público un sabroso café, que aun sabe mejor, si se acompaña con unas copitas del famoso «Majestad», el incondicional amigo de los Deportistas.—A.



El fomento de nuestra avicultura

No se ha producido retroceso en la nueva tendencia que se registra en España a multiplicar las granjas avícolas y fomentar el progreso de la avicultura en general. Ya hemos señalado en otras ocasiones que esta orientación ha sido bien estimulada oficialmente mediante la puesta a disposición de los avicultores de piensos importados que les pone a cubierto de las contingencias a que se halla sometido, por causas diversas, el mercado interior, y que tan perturbadoras resultan para el desenvolvimiento de las mencionadas explotaciones. La producción nacional de huevos y de carne de aves es esencialísima para el país, y en procurar su crecimiento deben ponerse los mejores entusiasmos. El acuerdo hispano-norteamericano señala la adquisición por parte de España, de 750.000 kilos de volatería congelada por valor de 21 millones 500.000 pesetas. Desde el punto de vista de las necesidades nacionales en la actualidad, esa medida resulta pertinente, pero por sí misma nos da la medida de la conveniencia de acelerar la recuperación de nuestra riqueza avícola para alcanzar el objetivo —perfectamente alcanzable— de producir en nuestras granjas —en las que tenemos ya, y en las que pudieran crearse— los huevos y la volatería que necesitamos. Nada debe apartarnos de este objetivo.

Se ha anunciado últimamente la importación de harina de soja, por conducto de la Comisaría General de Abastecimientos. No sabemos si en el convenio a que venimos refiriéndonos, o en los que pudieran concertarse con otros países figuran también las harinas de pescado y de leche, indispensables con aquella para formar el pienso racional, correcto. Su adquisición es de necesidad urgente, mucho más teniendo en cuenta que de aquí a la primavera las aves pasan por un momento crucial, de transición, en el que dichas harinas, lo mismo que los complementos vitamínicos y anticoccidióticos indispensables para la crianza de los pollitos, no figurasen en la lista de mercancías del acuerdo hispano-americano, resultaría posible incluir las antes de que aquél entrase en vías de ejecución. Hay ansiedad en los medios avícolas por saber de un modo concreto si esto se ha previsto, de acuerdo con las sugerencias que en su día se formularon a los organismos que con tanta elevada visión empezaron a poner a nuestra avicultura en el camino de su recuperación.

En cambio, en esos mismos medios quizá haya causado satisfacción el hecho de que no figuren entre los productos a importar de los Estados Unidos partidas de huevos, acerca de lo cual venían circulando rumores que inquietaban a los granjeros tanto más cuanto en estos momentos se reanuda la puesta de nuestras gallinas y no transcurrirán muchas semanas antes de que la producción supere a las necesidades del consumo. Actualmente no se aprecia desabastecimiento. Hablando en plata: importar

huevos ahora, significaría dar marcha atrás en lo concerniente al desarrollo de la avicultura.

CONTRA LA ENFERMEDAD DE NEWCASTLE

Los hombres de ciencia del departamento de Agricultura de los Estados Unidos han creado una vacuna inoocua y eficaz a base de virus muerto contra la enfermedad de Newcastle, enfermedad muy contagiosa y a menudo mortal, que padecen las gallinas y los pavos. Esa enfermedad recibió aquel nombre por haber sido descubierto su virus en 1926 en la ciudad de Newcastle-on-Tyne (Inglaterra).

Para la vacuna se utiliza un huevo producto químico orgánico, de reciente creación, con objeto de inactivar el virus. Ese agente da inocuidad a la vacuna y sólo disminuye ligeramente su capacidad para proporcionar inmunidad. Una sola inyección de la vacuna, dada a pollos de catorce días de edad, los protege hasta que alcanzan los tres meses, en tanto que una segunda inyección administrada a esa edad, los protege hasta que cumplen los ocho meses.

Eliseo DE PABLO

Madame Maeder en España

«Skin Life» nuevo sistema vitalizador de las células epiteliales

Madrid.— Se encuentra actualmente en esta capital, Madame Maeder, prestigiosa personalidad internacional en la alta cosmética, que está pronunciando una serie de conferencias ante diversas y destacadas personalidades de la cosmética española y de numerosos profesionales de esta importante y moderna actividad. Estas conferencias versan sobre la aplicación del nuevo tratamiento regenerador de la piel, por medio de la nutrición directa y compensada de las células epiteliales del cutis, con cuyo revolucionario procedimiento, se vienen obteniendo resultados espectaculares en el Extranjero, con la aplicación de este sistema denominado «Skin Life».

Madame Maeder, es en la actualidad, Directora para Europa de la Organización «Helena Rubinstein».

En breve se desplazará a Barcelona para pronunciar otra serie de conferencias en la capital catalana, trasladándose seguidamente a Alemania, donde va a inaugurar la fábrica —que le hace el número 17 en todo el mundo— de productos de Alta Belleza «Helena Rubinstein».



Las mejores fotos de Europa en el mejor huecograbado: «ARRIBA»

Brandy «Majestad» y amontillado «Fino Caribe», dos productos que alegran la vida

ANUNCIOS ECONÓMICOS

VENDO coche Rubia, 8 H.P. sistema Ganzrober, buen estado. Pedret, 14.

SE COMPRA embarcación 28-32 palmos, preferible sin motor. Razón: F. Dalmau, Sta. Eugenia, 30 Gerona. Teléfono 1919.

HOTEL en la Costa Brava. Temporada cinco meses de verano. Necesita Jefe de Cocina. Escribir, mencionando referencias al núm. 18.

NECESITO ayudante adelantado de pastelería, dirigirse a Pastelería Barcelona, Avenida José Antonio, 422. Barcelona.

MOLINO de viento. Vendo barato. Razón: Caamaño, 7 Figueras.

VENDO camión internacional, dos turismos y una camioneta, depositados en Garage Baulenas. Razón: Teléfono 3768.

URGENTE necesito piso amplio, céntrico aunque exceda 1.000 pesetas. Razón: LOS SITIOS.

TRASPASO taller reparación automóvil, por no poder atender. Razón: Carretera Sta. Eugenia, 8 Gerona.

OFRECEMOS despacho céntrico con teléfono, llamar 2672.

PARA despacho, se ofrece joven con horas libres. Dirigirse LOS SITIOS.

Se precisan representantes

directos, para la venta de CALENDARIOS en Barcelona y todos los pueblos de Cataluña. Escribir dando referencias a Borrell, 131, 1.º - 2.º. — BARCELONA. Máxima reserva.